

Autoridad sudafricana insta a defender legado de Mandela y Fidel



La Habana, 21 sep (RHC) Baleka Mbete, presidenta de la Asamblea Nacional de Sudáfrica, instó este viernes a mantener vivo el espíritu y legado que defendieron Nelson Mandela y Fidel Castro, a propósito del Día Mundial de la Paz durante una visita al [Museo de la Ruta del Esclavo](#), en la ciudad cubana de [Matanzas](#).

Acompañada por la embajadora de Sudáfrica en Cuba Thaninga Shope-Linney y una delegación de parlamentarios, Mbete comentó sobre los valores de la exposición itinerante “Mandela 100”, inaugurada este día en el otrora Castillo de San Severino como homenaje al líder sudafricano Nelson Mandela.

En esta exhibición nos sentimos representados, nos inspira en el año en el cual conmemoramos el centenario del natalicio de Mandela y recordamos el apoyo de Cuba para luchar contra el apartheid en África, afirmó la líder parlamentaria.

La embajadora Shope-Linney explicó que la exposición, antes presentada en el [Museo Casa de África en La Habana](#), es una reflexión sobre la historia del pueblo de Sudáfrica y muestra como Cuba se vincula a ella.

“Mandela 100” no expone pertenencias de ese líder, constituye una intervención artística que mediante imágenes, instalaciones y audiovisuales refleja momentos de la vida del activista político que se convirtió en el primer presidente sudafricano de piel negra, y de su lucha contra el apartheid.

Durante todo el mes de octubre se mantendrá esta exposición en el Museo de la Ruta del Esclavo, sitio donde se defiende la herencia del llamado continente cuna de la humanidad; y posteriormente se prevé su montaje en la provincia de Santiago de Cuba. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172162-autoridad-sudafricana-insta-a-defender-legado-de-mandela-y-fidel>



Radio Habana Cuba